



奈川の人口	
平成 28 年 11 月 1 日現在	
総世帯数	350 世帯
総人口	751 人
男	356 人
女	395 人

発行 奈川公民館
 発行者 勝山裕康
 編集者 公民館報編集委員会
 印刷 (株) プラルト

第57回 奈川地区文化祭



伝統を受け継ぐ「屋形太鼓」

10月29・30日に奈川地区文化祭が文化センター夢の森で行われました。展示では保育園児から中学生までの工作、書道、研究など、また一般では先だって開催された「多肉植物の寄せ植え」等々。福祉ひろばの作品も色とりどりで華やかでした。いろいろな出店もあり、訪れた方々は、それぞれに面白い物を堪能



科学っておもしろい！



息の合った演奏

また、今年初開催となった科学体験館では、大人も子どもも科学の不思議に興味津々でした。芸能祭では、子どもの舞踊や太鼓・三味線、吹奏楽、コーラスの日々の練習の成果が発表されていました。会場の皆さんも秋の一日をゆつくりと楽しんだ様子の文化祭でした。

*** 協賛団体 ***

- 奈川地区町会連合会
- 奈川地区福祉ひろば事業推進協議会
- あづみ農協奈川支所
- 奈川山菜(株)
- (一財)奈川振興公社



おいしい豚汁をありがとう

10/23 大人の休日 上高地ウォーク

松本市が推進する「市民歩こう運動」の一環として、公民館講座「大人の休日 上高地ウォーク」が開催されました。さわやかな秋風と、折のぞく晴れ間が上高地の紅葉を引き立たせる絶好のウォーキング日和となり、参加された26名の中には、10年以上ぶりの上高地という方も少なくありませんでした。疲れにくい歩き方を講師の西山知花



木漏れ日がさし込む木道

「いつも車ばかりだが、たくさん歩いて、いい運動になった」「体力的についていけない心配だったが、最後まで完歩できてうれしい」などの声が聞かれました。

10/26 多肉植物の寄せ植え

老若男女問わずに人気の多肉植物を、思い思いにポットに植えました。公民館講座 お好みのレイアウトで



完成

第13回 秋の大運動会



お父さんの晩酌

9月10日、風が心地よい秋空のもと、第13回秋の大運動会が行われました。

小学生から保育園児までの短距離走に始まり、一心に走る子どもたちの姿には大きな声援が送られていました。

特に、保育園児の民舞「荒馬」は、一生懸命練習したのでしよう、かわいいたちが踊る姿に会場からは拍手がさかんにわき上がって、皆さん感動した様子。

総合順位	
優勝	黒川渡・湯の原公民館
準優勝	三和公民館
	古宿公民館

公民館対抗種目	
カムオン	入田公民館
力を合わせてヨイショ	みより公民館
お父さんの晩酌	追金公民館
いばらの道リレー	黒川渡・湯の原公民館

奈川小中学校 (得点)	
赤組	39点
白組	29点



力を合わせてヨイショ

他にもおなじみの綱引きや、リレーなどで一日いい汗をかきました。この年に一度の大イベントに、参加された方ももちろん、参加されなかった方も来年はぜひみんなで良い一日を過ごしませんか。楽しい思い出となることでしょう。

祝 奈川地区 敬老祝賀会

10月12日、文化センター夢の森において、敬老祝賀会が開催されました。

式典には奈川地区在住の70歳以上の方が招待され、約100名が一堂に会しました。続いて行われた祝宴では、山本美美枝・泉さん母娘による歌謡ショーで大いに盛り上がり、笑顔で帰途につかれたみなさん。これからも達者で長生きしてください。



昔話に花が咲きます



おもいおもいの仮装でパチリ!

放課後子ども教室のハロウィンパーティー

10/18



仮装して集合!!



キュートな悪魔と顔なしさん

小さな魔法つかいたち

野麦路



今日は何もすることがない...という時、何をやるか。一般的には、ネットをする、ゲーム、寝る、掃除というのが多いようです。サザエさんちのお父さんなら散歩でしょうか。私の優先順位も犬の散歩でも、出かけることに決められています。テレビでは、なかなか集中して最後まで見られないもので。

映画館に入ってみると、人はまばらということがよくあり、映画好きにとってさみしいようなゆっくり落ち着いて見られてうれしいような。若いころは「立ち見」もよくあったものです。久しぶりに会場が混んでいた映画がありました。NPOが主催した、有名なギター演奏家のドキュメンタリー。作品紹介によれば演奏家はかつて松本でライブをしたことがあるそうです。お客さんの中には当時ライブに行ったという中高年の姿もありました。松本の文化の縁を感じる暇つぶしとなりました。

(勝山 有紀子)